

# Mauvaise rencontre...?



Manon de Laurentiis



En promenade avec une amie, au détour d'un sentier, j'ai fait ce que jusqu'alors j'appelais une mauvaise rencontre : une vipère. Prenant notre courage à deux mains, nous avons décidé d'avancer. Je tapais des pieds, comme mon grand-père me l'avait appris, et il est vrai que les vibrations l'ont fait fuir.

De cette balade j'en ai tiré quelques conséquences dans ma vie chrétienne :

Ce n'est pas parce qu'on a fait de mauvaises expériences dans un domaine qu'il faut se couper de ce type de " rencontre ". Refuser d'emprunter de nouveau ce sentier ? Il y a peu de chances que cette vipère se trouve de nouveau au même endroit la prochaine fois, et en

empruntant un autre chemin, je ne me garantis pas de faire une telle rencontre ailleurs.

Ici, je pense aux Chrétiens qui ont fait de mauvaises rencontres dans une église, et qui au final se privent définitivement de relation fraternelle. Savez-vous que quelques brebis ne sont que des loups déguisés ? (Matthieu 7:15 ) Vous en avez fait les frais, mais ne vous privez pas pour autant ni de Christ, ni de vos frères et sœurs en Christ.

Priez, pardonnez, ...et revenez ! Cela fortifiera votre amour (la meilleure voie)... car c'est facile d'aimer quand on n'a rien à reprocher, mais l'amour grandit quand on doit surmonter un différent : " aimer malgré... ".

Aimer, comme le Père, d'un amour inconditionnel... et pardonner, tout comme Christ nous le dit dans la parabole du roi qui remet sa dette à l'un de ses débiteurs (en Matthieu 18 : 23.)

J'ai pu faire l'expérience de ce que mon grand père me disait : les vibrations font fuir les serpents.

De même, par la connaissance et la mise en œuvre de la Parole, la confiance en cette bienveillance de notre Père, nous sommes invités à devenir libres de nos peurs. Le Pardon, c'est une invitation à la liberté et à la maturité que Dieu nous fait. C'est celui qui pardonne qui est le premier bénéficiaire de cette liberté en Christ.

**Goûtez et voyez combien l'Éternel est bon : bienheureux l'homme qui se confie en lui. (Ps 34:9)**

Père, je te remercie car tu nous as laissé ta Parole. Elle nous fait entrer dans l'intimité de ta pensée. Elle nous permet de faire l'expérience de ce qui n'était pas dans notre première nature. Merci pour l'invitation au Pardon que tu nous as faite. Merci pour la liberté

que le Pardon procure, autant lorsqu'on pardonne, que lorsqu'on est pardonné.

**Manon de Laurentiis**

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



2 PARTAGES

---

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - [www.topchretien.com](http://www.topchretien.com)